

3. Bundesliga Herren Süd

DJK SpVgg Effeltrich : DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart
Sonntag, 16.01.2022, 13:00 Uhr

6:2-Erfolg für den DJK Sportbund Stuttgart bei der DJK SpVgg Effeltrich

Im Spiel der 3. Bundesliga Herren Süd traf die Mannschaft der DJK SpVgg Effeltrich am vergangenen Sonntag im 8. Saisonspiel auf die Mannschaft des DJK Sportbundes Stuttgart. Die Gäste entführten bei ihrem 6:2-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erspielte Juan Perez. Bemerkenswert war, dass der DJK Sportbund Stuttgart dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen Sieg verpassten Zaus / Rattassep bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Perez / Happek. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Guman / Plattner und Cheaib / Henninger, die Guman / Plattner letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Martin Guman gelang es Juan Perez zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Das war nichts für schwache Nerven. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Guman mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Marius Zaus versäumte es mit einem 1:3 gegen Dauud Cheaib, einen Punkt für sein Team zu holen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Alexander Rattassep am Nachbartisch das Match mit 1:3 gegen Marius Henninger abgab. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. 7:11, 7:11, 11:4, 11:3, 6:11 hieß es am Ende, als Stefan Plattner und Sven Happek sich am Tisch gegenüber standen. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler der DJK SpVgg Effeltrich und DJK Sportbundes Stuttgart in die Box. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Martin Guman in seinem Einzel gegen Dauud Cheaib etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Wenig Gegenwehr leistete wenig später Marius Zaus bei seinem 0:3 gegen Juan Perez. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 6:2-Auswärtssieg.

Nach diesem Ergebnis weist die DJK SpVgg Effeltrich nun ein Punktekonto von 7:9 Punkten auf, während der DJK Sportbund Stuttgart vor dem nächsten Spiel, das am 16.01.2022 gegen den TTC 1946 Weinheim ansteht, 20:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der DJK SpVgg Effeltrich bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 16.01.2022 gegen die TSG Kaiserslautern.

Statistik:

DJK SpVgg Effeltrich

Doppel: Zaus / Rattassep 0:1, Guman / Plattner 1:0

Einzel: M. Guman 1:1, M. Zaus 0:2, A. Rattassep 0:1, S. Plattner 0:1

DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart

Doppel: Perez / Happek 1:0, Cheaib / Henninger 0:1

Einzel: D. Cheaib 2:0, J. Perez 1:1, S. Happek 1:0, M. Henninger 1:0